

L'Eclaireur du Gâtinais, 8 février 2017

Avec les « Peintres du Huillard »

Une exposition sous forme de promenade

► Une superbe exposition d'art se tenait le week-end dernier à la salle polyvalente de Chevillon-sur-Huillard. Peintures et sculptures étaient exposées sous la forme d'une promenade.

Une façon différente d'afficher les œuvres afin de permettre au public de se déplacer sans contrainte, de passer d'une toile à une sculpture et de vivre

et d'apprécier la différence. C'est en présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, que France Chapillon, première adjointe au maire de Chevillon, et Florence Brazier, présidente de l'association « Peintres du Huillard », ont inauguré cette remarquable exposition des peintres du Huillard.

Une vingtaine d'artistes exposaient leurs créations.



Les artistes à l'honneur en présence des élus.